



COLUMNA UNO

COLUMNA UNO

Por Karina A. Rocha Priego

EN METEPEC, ABUSO DE PODER Y AMENAZAS, ES DOCTRINA DE AGENTES DE TRÁNSITO MUNICIPAL

El pasado fin de semana, fuimos víctimas del abuso de autoridad de policías municipales de Metepec, quienes, luego de un supuesto incidente de tránsito, pretendieron amedrentar a dos elementos de esta casa editora, persiguiéndolos hasta el estacionamiento privado de Home Depot, ubicado sobre avenida Pino Suárez, de este municipio.

Lo que se sabe, es que los elementos, quienes venían escoltando a la titular de esta casa editora, quien venía con su hermana, su hija y su esposo, en un retorno se toparon con una mujer que venía manejando una camioneta que, por no poder pasar como ella quería, decidió reportar a los elementos a la Dirección de Seguridad Pública de Metepec, seguramente "amiga del director", de nombre Jesús Alberto Ramírez Manzur, quien ni tardo ni perezoso ordenó "la persecución". La orden la ejecutó un tal "Monroy", quien quiso amedrentar a los elementos, asegurando que la unidad con la que trabajan "tenía reportes", hecho que no pudieron comprobar.

Insisto, llegaron hasta un estacionamiento privado, donde pretendieron hacer caer a los elementos. Aquí lo que sucedió es que, "la amiga" -supongo- que se molestó porque no la dejaron pasar, armó todo un pancho y Rodríguez Manzur, "un quedabién" venido a menos, se quiso pasar de listo.

Cabe comentar, queridos lectores, que, al entrevistar a otros elementos de Seguridad Pública de Metepec, respecto al hecho, nos comentaron que ese tal "Monroy", no sólo es un "corruptazo", sino que, además, está tratando de "hacer méritos" para que ¡no lo despidan!, pues está en la tablita, ya que tiene en su contra varias denuncias por abuso de autoridad.

Aquí, quisieron ser "más papistas que el Papa", pretendiendo dar informes falsos al alcalde Fernando Flores Fernández, quien, despreocupado, mejor se fue de viaje que estar atento a lo que sucede en su municipio y con su personal y sepan, esta no es la primera vez que un funcionario público del ayuntamiento de Metepec hace de las suyas. Ya nos tocó que un empleado de la Tesorería de Metepec, "recoja sobres amarillos" en los restaurantes de la municipalidad.

Por cierto, este drama terminó en una "multa" por estacionarse "en lugar prohibido dentro de un estacionamiento privado", pues no pudieron hacer más en contra de los elementos afectados.

Pero, ¡aguas!, se vienen las elecciones, Flores Fernández le apuesta a la reelección, sin embargo, mientras no ponga un remedio y finja "no ver ni oír", el mandado se lo estarán comiendo...

APUESTAN ALIANZAS A REELECCIÓN DE ALCALDES, DIPUTADOS LOCALES, FEDERALES Y SENADORES

Y ya que hablamos de elecciones, ya hay una larga

lista de "destapados". Unos que van por primera vez, otros que buscan la reelección y otros tantos que siempre la buscan y nunca la consiguen.

Lo cierto es que este proceso electoral 2024 va a ser bastante complicado, sobre todo cuando se viene una elección presidencial, la cual, apuesta Morena, a continuar en el poder "perpetuamente", derivado ello de las reformas y los movimientos que viene haciendo Andrés Manuel López Obrador para convertir a México en un país socialista.

De esto, algunos expertos aseguran que hoy por hoy, el triunfo de estas elecciones, para el bando que sea, es adoctrinar al elector a que elija lo mejor para ellos y sus familias, que se hable, no de candidatos, sino de votar por un sistema político democrático o por un sistema anarquista, ideología política que busca conseguir la emancipación del hombre de todo tipo de organización jerárquica que limite coactivamente la libertad del ser humano o, en su caso, un gobierno "comunista".

En el Estado de México, entonces, los aspirantes morenistas buscan la "protección y apoyo" del Gobierno Federal, para ganar las elecciones venideras, cueste lo que cueste, sin embargo, tendrá que ver, con mucho, el desempeño de los alcaldes en funciones, emanados de cualquiera de los partidos políticos registrados en el Estado de México o, en su caso, los emanados de las alianzas políticas que han venido conteniendo en el país.

Se sabe, que en lo que a la alianza PRI-PAN-PRD y hoy con NAEM, la encargada de palomear la lista de aspirantes y alcaldes en funciones en busca de reelección es Ana Lilia Herrera Anzaldo, líder estatal del Partido Revolucionario Institucional, esta, por los resultados obtenidos en las últimas elecciones, ya que el PRI fue el instituto político que más votos ha obtenido -aunque parezca increíble.

Entonces, estará usted de acuerdo en que la dirigente priista tendrá que ser muy diestra para no equivocarse en la elección de sus candidatos, sobre todo, que haya acuerdos con las dirigencias de los otros partidos que contienden en alianza y que, no por no tener "candidatos", palomee reelecciones de alcaldes que ¡no se lo merecen! por el pésimo desempeño que han mostrado durante el mandato municipal que está a punto de concluir.

Por lo pronto, las listas provisionales están así en

algunos municipios:

Por la alianza Morena-PT y PVEM
Toluca

- ▶ Ricardo Moreno Bastida
- ▶ Mónica Álvarez Nemer
- ▶ Ana Yurixi Leyva Piñón
- ▶ Mario Hernández Cardoso
- ▶ América Rivera Tavizón

Metepec

- ▶ Óscar González
- ▶ Jessica Suárez

Lerma

- ▶ Mariana Rosales Núñez
- ▶ Ernesto Jiménez García

Zinacantepec

- ▶ José Gustavo Vargas
- Almoloya de Juárez
- ▶ Manuel Castrejón
 - ▶ Claudia Tinoco
 - ▶ Adrián Estrada Arriaga
 - ▶ David Rebollo Calixto
 - ▶ Luis Antonio Guadarrama
 - ▶ Miroslava Contreras Valdez

Ocoyoacac

- ▶ Javier Salinas Narváez
- ▶ Ayari Plata

Tenango del Valle

- ▶ Jonathan Morales Villegas

Por la alianza PRI-PAN-PRD

Toluca:

- ▶ Paola Jiménez Hernández
- ▶ Gerardo Pliego Santana
- ▶ Gerardo Lamas Pombo
- ▶ Gabriel Medina Peralta
- ▶ Juan Maccise Naime

Metepec

- ▶ Fernando Flores
- Zinacantepec
- ▶ Manuel Vilchis Viveros

Calimaya

- ▶ Alexis Garay Martínez
- Almoloya de Juárez
- ▶ Óscar Sánchez
 - ▶ Miriam Cárdenas
 - ▶ Luis Maya Doro

San Mateo Atenco

- ▶ Ana Muñiz Neyra

Insisto, esto es "provisional", pues todo depende del resultado que arrojen las precampañas que iniciaron el pasado 20 de enero y que concluirán el próximo 10 de febrero. **Tiempo al tiempo...**